



ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE DALCAHUE

SECRETARÍA MUNICIPAL

ACTA SESIÓN ORDINARIA N° 13

CONCEJO MUNICIPAL

DALCAHUE, 9 de abril de 2025.

Cuando son las 09:12 horas del día miércoles 9 de abril de 2025, se da inicio a la Sesión Ordinaria N°13 del Concejo Municipal, siendo presidida por la alcaldesa sra. **ALEJANDRA VILLEGAS HUICHAMÁN**, ejerciendo como Secretaria del Concejo, doña Clara Inés Vera González, Secretaria Municipal y con la participación de los concejales, señores:

FRANCO DARÍO OJEDA OJEDA

SUSANA ELÍZABETH VERA CÁRCAMO

LETICIA TRUJILLO BARRIENTOS

CRISTIAN EDUARDO BARRÍA BARRÍA

HÉCTOR JESÚS ULLOA CONTRERAS

ANDREA JAVIERA MIRANDA MILLAPEL

Los puntos a tratar, son:

- 1.- OBSERVACIONES AL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR
- 2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA
- 3.- VOTACIÓN PROPUESTA DE MODIFICACIÓN Y SUPLEMENTACIÓN DE PRESUPUESTO
- 4.- VOTACIÓN CAUSAL DE CONTRATACIÓN DIRECTA COMO FUNDAMENTO EN COMPRAVENTA INMUEBLE PARA PROYECTO EN LA LOCALIDAD RURAL DE PUCHAURÁN. INFORME DEL SECPLAN
- 5.- TEMAS VARIOS

DESARROLLO:

1.- OBSERVACIONES AL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR:

Se somete a votación el acta de la sesión ordinaria N° 12 la que es aprobada por todos los concejales, con las observaciones hechas por el concejal Cristian Barría quien señala que hay un error en su nombre y sobre la denuncia que hizo referencia en temas varios, no decía relación con el tema tratado por la concejala Miranda.

2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA:

- Formulario de Solicitud de Aporte de la Junta de Vecinos Las Cañas de Pindapulli quienes solicitan un aporte de \$1.000.000.- para comprar materiales para la construcción de un centro comunitario.

La alcaldesa señala que participaron en una reunión junto a algunos concejales con la Junta de Vecinos y plantearon que el objetivo de la construcción tiene un sentido espiritual. Dado lo anterior, propone entregarles el aporte solicitado.

El concejal Héctor Ulloa está de acuerdo en entregarles el aporte propuesto y hace presente que en la administración anterior se habían rechazado aportes porque se argumentaba que no se podía entregar a instituciones religiosas.

La concejala Susana Vera señala que el objetivo de la Junta de Vecinos es significativo para la comunidad por lo que está de acuerdo con el aporte.

La concejala Andrea Miranda felicita a la junta de vecinos y agradece a la alcaldesa por considerar la propuesta.

En consecuencia, sometida a votación la propuesta de aportar \$1.000.000.- a la Junta de Vecinos Las Cañas de Pindapulli es aprobada por todos los concejales.

- Formulario de Solicitud de Aporte del Club Deportivo Cristal quienes solicitan un aporte de \$5.000.000.- para efectuar el mejoramiento de la cancha del club.

Al respecto, la alcaldesa señala que son recursos que están en el presupuesto y se trae para ratificar los recursos a aportar.

El concejal Héctor Ulloa acota que los recursos serán utilizados en establecer el gramado de la cancha de fútbol, sólo la semilla cuesta \$4.500.000.- Antes de colocar la semilla hay que preparar el suelo y nivelar la cancha.

La alcaldesa hace presente que en el Saldo Final de Caja se dejaron recursos para tres clubes deportivos para el mejoramiento de sus canchas, instituciones que ya tienen historia. Se está tratando de ayudar a la mayor cantidad de instituciones deportivas de diferentes formas.

La propuesta es sometida a votación y aprobada por todos los concejales, por lo cual se ratifica la entrega de \$5.000.000.- al Club Deportivo Cristal.

- Oficio del Servel mediante el cual requieren informar la propuesta de los lugares en donde se podría determinar la colocación de propaganda política para los procesos electorales que se avecinan.

Al respecto, la alcaldesa señala que ese tema ya se resolvió.

3.- VOTACIÓN PROPUESTA DE MODIFICACIÓN Y SUPLEMENTACIÓN DE PRESUPUESTO:

Está presente la Directora de Administración y Finanzas quien señala que está en condiciones de ser votado el Memorándum S/N, por lo que se somete a votación y es aprobado por todos los concejales, como sigue:

I.SUPLEMENTACIÓN DE PRESUPUESTO

AUMENTA INGRESOS

05.03.007.999	Otras transferencias corrientes del tesoro publico		M\$ 171.000
	002 Educación	M\$ 58.000	
	003 Salud	M\$ 99.000	
	004 JUNJI	M\$ 14.000	
T O T A L			M\$ 171.000.-

AUMENTA GASTOS

24.01.002	Educación - Personas Jurídicas Privadas Art. 13 D.F.L N°1 – 3063/80 (1)		M\$ 58.000
	034 Aguinaldo	M\$ 3.000	
	037 zonas extremas	M\$ 40.000	
	041 Bono de vacaciones	M\$ 4.000	
	048 Bono especiales	M\$ 9.000	
	069 otros	M\$ 2.000	
24.01.003	Salud - Personas Jurídicas Privadas Art. 13 D.F.L N°1 – 3063/80 (1)		M\$99.000
	019 Aguinaldo	M\$ 30.000	
	023 Bono de vacaciones	M\$ 20.000	
	046 Bono especiales	M\$ 36.000	
	018 Bono de escolaridad	M\$ 11.000	
	062 otros	M\$ 2.000	
24.01.009	Educación - Personas Jurídicas Privadas Art. 13 D.F.L N°1 – 3063/80 (1)		M\$ 14.000
	001 zonas extremas	M\$ 9.000	
	002 Bono de vacaciones	M\$ 1.000	
	006 aguinaldos	M\$ 1.000	
	007 Bono especiales	M\$ 1.000	
	008 otros	M\$ 2.000	
T O T A L			M\$ 171.000.-

I.MODIFICACIÓN DE PRESUPUESTO

AUMENTA GASTOS

21.04.004.001	Prestaciones de servicios en programas comunitarios 04.04.01 Asistencia social M\$ 1.579	M\$ 1.579
22.01.001	Para Personas 04.04.01 Asistencia social M\$ 300	M\$ 300
TOTAL		M\$ 1.879.-

DISMINUYE GASTOS

21.04.004.001	Prestaciones de servicios en programas comunitarios 05.05.01 Programas turísticos M\$ 1.879	M\$ 1.879
TOTAL		M\$ 1.879.-

A continuación, la DAF sra. Roxana Cárcamo da lectura al Memorándum N° 15 que dice relación con aumento en las cuentas de gastos de Alumbrado Público, recursos para el seguro de la ambulancia, que se hace un cambio de cuenta y aumento de recursos de la cuenta de la oficina de la mujer. Todas las cuentas modificadas son cambios de ítem o centro de costos.

La concejala Andrea Miranda consulta por los recursos de la Oficina de la Mujer y la DAF responde que se saca de arriendo de vehículos y se cambia a pasajes, dentro del mismo centro de costos.

El concejal Héctor Ulloa se refiere a los recursos de extensión de alumbrado público para qué lugares serán y responde el Secplan que se está evaluando una extensión de alumbrado público en un pasaje en el sector Pulutauco y se está evaluando también en Cuesta Alta y Quiquel y la alcaldesa acota que se están abordando aquellos sectores con menos iluminación por un tema de seguridad, también hay otros sectores como en el gimnasio y sus alrededores, la escuela Básica, Elías Navarro, en la medida que haya recursos, también señala que hay un proyecto elegible en la Subdere y espera que se logre el financiamiento.

El concejal Héctor Ulloa recuerda que hay un pasaje en la población Jaime Ampuero, calle Elizardo Bahamonde, que es necesario.

La alcaldesa recuerda que en una reunión a la que asistieron en el sector Vista Hermosa se comprometieron a la colocación de luminarias desde Vista Hermosa hacia Jaime Ampuero y se instalaron luminarias.

A continuación, la DAF presenta el Memorándum N° 16 que considera recursos para la cuenta de Adultos Mayores y se extraen de la OTEC.

La alcaldesa señala que esta modificación tiene por objeto aumentar los recursos de los adultos mayores, lo que no significa que se dejarán de hacer cosas con la OTEC, sino que es mucho más fácil gestionar recursos para ésta.

Los memorándum N° 15 y 16 se votarían en la próxima sesión.

4.- VOTACIÓN CAUSAL DE CONTRATACIÓN DIRECTA COMO FUNDAMENTO EN COMPRAVENTA INMUEBLE PARA PROYECTO EN LA LOCALIDAD RURAL DE PUCHAURÁN. INFORME DEL SECPLAN:

La alcaldesa señala que estos recursos estaban destinados en el presupuesto, pero para hacer compra directa debe estar fundamentado y en este caso la propuesta es hacer la compra directa porque es el terreno que cumple con las condiciones para que en algún momento se construya una sede.

El Secplan Camilo Soto se refiere a este tema señalando que se envió un informe a los concejales al cual da lectura y que justifica la propuesta.

El terreno tiene condiciones óptimas para que a futuro se pueda construir allí la sede de la junta de vecinos de Puchaurán como base para el uso de todas las organizaciones del sector, cuenta con factibilidad de luz y agua. Se realizaron dos tasaciones, cumpliendo así con la normativa y dado que ambas son superiores al monto cobrado por el propietario es posible hacerlo, la Municipalidad aportaría M\$10.000.- y la junta de vecinos M\$20.000.- el terreno quedaría inscrito a nombre de la Municipalidad para facilitar la postulación futura a fondos externos del proyecto denominado "Construcción Sede Social Junta de Vecinos N° 14 Nuevo Amanecer de Puchaurán, comuna de Dalcahue". Se dejará estipulado que el terreno será utilizado en el desarrollo de proyectos públicos que favorezcan el desarrollo de la localidad, priorizando la construcción de la sede ya indicada.

En consecuencia y, considerando lo estipulado en el Artículo 72 del decreto 661 se propone trato directo por único proveedor para adquirir la propiedad al no contar con otro terreno de similares características dentro de la localidad.

El concejal Héctor Ulloa hace un resumen de las organizaciones del sector que también necesitan una sede o un lugar que les permita desarrollar sus actividades, por lo que es bueno lo que se señala de pensar en una infraestructura que albergue a todas ellas.

La alcaldesa reitera que están las tasaciones y la fundamentación técnica para efectuar la compra del terreno en la forma como se propone y recalca que la municipalidad aporta una parte de los recursos y la mayor parte lo aporta la comunidad.

La propuesta es sometida a votación y es aprobada por todos los concejales, en consecuencia, se aprueba la propuesta de trato directo para la compra del terreno para la Junta de Vecinos N° 14 Nuevo Amanecer de Puchaurán.

Los concejales felicitan a la comunidad de Puchaurán por este logro.

5.- TEMAS VARIOS:

Se da lectura al Memorándum N° 13 del Secplan mediante el cual solicita la aprobación de la iniciativa FRIL 2025 y la aprobación costos de mantención y operación del proyecto denominado “**CONSERVACIÓN MUSEO ETNOGRÁFICO, CIUDAD DE DALCAHUE**”, postulado a financiamiento del FRIL año 2025, según el siguiente detalle:

MONTO DEL PROYECTO: \$168.572.500.-

COSTOS DE OPERACIÓN ANUAL:

LUZ: \$360.000.-

AGUA: \$360.000.-

COSTOS DE MANTENCIÓN ANUAL:

PINTURA, ANTICORROSIVO, OTROS \$1.000.000.-

La alcaldesa señala que se priorizó este proyecto por las condiciones actuales del museo, deteriorado, no cuenta con acceso universal, entre otros y con estos recursos del proyecto bicentenario se decidió presentar este proyecto.

El Secplan señala que el proyecto FRIL bicentenario es exclusivo para proyectos de cultura y turismo y el museo está en muy malas condiciones y la idea es poder hacer todas las mejoras posibles con el monto del proyecto, revestimiento exterior, base, techumbre, pasarela.

El concejal Héctor Ulloa consulta si con esto, el proyecto de Museo Chilote ya no se hará y responde el Secplan que hay un proyecto que se hizo el diseño financiado por Ministerio de La Cultura, lamentablemente se saltó una etapa que fue la de RS y se postuló directamente a ejecución, por lo que se objetó el programa arquitectónico, las observaciones eran complejas y muy difíciles de subsanar, no lo ve viable, por otro lado, el Gobierno Regional no tiene priorizado el financiamiento de cultura, sino agua, alcantarillado, conectividad, electrificación rural y seguridad.

La alcaldesa señala que no se cayó porque no había nada, acá sólo había una intención. A futuro también hay que pensar en algo, porque Dalcahue tiene cultura, artesanía y hay que pensar algo en grande. Por ahora esto nos permitirá pensar en algo más grande en el futuro.

El concejal Héctor Ulloa se refiere a la construcción cerca del borde costero y consulta si ya no está la restricción y responde el Secplan que es un requerimiento vigente, pero que lo tiene el MIDESO, recuerda que los FRIL son inversiones menores a 5000 UTM que no van al MIDESO, los bordes costeros en Chiloé son parte de los espacios públicos por lo que es difícil pensar que no se puede construir en el borde costero.

En consecuencia, se somete a votación la propuesta de aprobación del proyecto y el financiamiento de los costos de operación y mantención del proyecto “CONSERVACIÓN MUSEO ETNOGRÁFICO, CIUDAD DE DALCAHUE” que será postulado a financiamiento FRIL 2025, el cuales aprobado por todos los concejales.

A continuación, se da lectura al Memorándum N° 14 por el que el Secplan Camilo Solo solicita aprobar la propuesta de proyecto y la absorción de los costos de operación y mantención que genera el proyecto denominado “**MEJORAMIENTO ENTORNO Y SEGURIDAD ESTADIO, CIUDAD DE DALCAHUE**”, postulado a financiamiento del FRIL año 2025, según el siguiente detalle:

MONTO DEL PROYECTO: \$303.430.500.-

COSTOS DE OPERACIÓN ANUAL:

LUZ: \$500.000.-

AGUA: \$500.000.-

COSTOS DE MANTENCIÓN ANUAL:

PINTURA, ANTICORROSIVO, OTROS \$1.000.000.-

Al respecto, don Camilo señala que se pretende construir graderías techadas en donde está la caseta de transmisiones que se va a desarmar, las graderías partirían desde el eje central de la cancha y abarcarían 200 personas sentadas, en las graderías también se consideran dos espacios para transmisión, porque la caseta actual no cumple con las condiciones y debajo de la caseta se considera un espacio para guardar materiales, también conectividad hacia la zona de acceso por calle 18 de septiembre, mejoramiento de baños y en la entrada del estadio, mejoramiento de la iluminación en toda el área, por un tema de seguridad.

La concejala Andrea Miranda consulta en qué espacio queda el acceso universal y responde el Secplan que conecta las graderías hacia la zona de acceso principal y hasta llegar a la entrada principal y también se está proyectando una accesibilidad hacia la cancha.

El concejal Franco Ojeda consulta si el diseño es el mismo expuesto el año pasado o se modifica y responde don Camilo que en parte es lo mismo, hay que hacer una nueva participación ciudadana con la comunidad, el anterior era de monto inferior, el Fril aumentó sus montos por lo que se decidió hacer un proyecto mucho más integral al original que sólo consideraba graderías, incorporando la conectividad, hermoseamiento general del área, baños y veredas, por lo que este proyecto se mejoró y se generó una accesibilidad hacia el acceso principal.

El concejal Héctor Ulloa consulta si se considera alguna parte del cierre perimetral del recinto, porque acceden por el frente o por el lado del Club de Huasos, porque si no tiene un buen cierre no sirve mucho mejorar el interior y responde el Secplan que se han tomado muchas medidas, el cierre es nuevo, pero no ha solucionado el problema, porque rompen y vuelven a entrar, se está poniendo luminarias y existe una cámara de seguridad,

quizás se debería coordinar con Carabineros para sancionar a quienes rompen las medidas de seguridad y la alcaldesa acota que es un tema de educación también.

En consecuencia, se somete a votación la propuesta de aprobación del proyecto y el financiamiento de los costos de operación y mantención del proyecto “MEJORAMIENTO ENTORNO Y SEGURIDAD ESTADIO, CIUDAD DE DALCAHUE” que será postulado a financiamiento FRIL 2025, el cual es aprobado por todos los concejales.

TEMAS VARIOS:

La concejala Trujillo vecinos de Mocopulli señala han manifestado su inquietud por tener pocas posibilidades de venta de artesanías o manualidades y que tampoco tienen espacio donde vender sus productos.

La alcaldesa responde que se van a organizar ferias de emprendimiento y en ellas se van a incorporar estas personas y otras con las mismas o similares habilidades.

La concejala Andrea Miranda se refiere al cierre de la temporada estival de los artesanos les señalaron que ellos quieren restituir el sacho que se encontraba en la explanada, hoy no se sabe dónde está, como asimismo, otras acciones que solicitan por temporada de invierno, por el viento no pueden expender sus productos, piden si se puede mejorar el lugar, una techumbre o algo y también quieren ver si se puede habilitar el entretecho de la feria.

La alcaldesa señala que no tiene conocimiento de lo que pasó con el sacho, pero se harán las averiguaciones.

La concejala Susana Vera agrega que ellos están dispuestos a poner la mano de obra para restituir el sacho, era la esencia de la feria.

La alcaldesa señala que tienen una reunión pendiente con los artesanos, porque las cocinerías y la feria son la puerta de entrada de la comuna es un tema que se ha hablado con la Secplan para ver cómo se puede mejorar.

La concejala Andrea Miranda recuerda que cuando se hizo la reunión en la Junta de Vecinos Las Cañas plantearon que tienen problemas con la basura porque pasa cada 15 días, tenerlo presente para cuando se haga la nueva licitación y lo mismo para el sitio histórico de Mocopulli porque pueden generarse microbasurales en el sector.

La alcaldesa señala que es una situación que se ha planteado en varios sectores y respecto al sitio histórico de Mocopulli, la idea es hacer mantenimiento periódicamente, además, destaca que se ha visto mucha gente visitando el sector y tomándose fotos.

El concejal Héctor Ulloa consulta si va avanzando el tema del desalojo de las dos familias que se tomaron el lugar y responde la alcaldesa que se tiene que retomar el tema porque entiende que está resuelto el desalojo desde antes que asuma su cargo.

También la concejala Miranda solicita hacer una comisión para tratar el tema del microbanco de alimentos.

La alcaldesa señala que se está trabajando un reglamento con respecto a las comisiones porque los funcionarios le han manifestado que se están haciendo muchas comisiones y significa mucho tiempo para los funcionarios, por lo que retrasan su trabajo, luego, es bueno que el resultado de las comisiones se incorpore en la reunión siguiente para que se conozca el trabajo y la comunidad se entere.

La concejala Andrea Miranda señala que no es tanto el tiempo que demanda para los funcionarios y no se les puede coartar la posibilidad de abordar y avanzar en algunos temas a través de las comisiones y el concejal Cristian Barría agrega que como concejales necesitan toda la información posible para avanzar y la alcaldesa aclara que no es coartar el trabajo, lo que se pide es que sean específicos en los temas que se les pide a los funcionarios.

El concejal Héctor Ulloa se refiere a su visita a Ancud con algunos concejales, en la que estuvo la Ministra de Obras Públicas, en la que se determinaron algunas cosas, como que próximamente se abrirá la licitación desde Chonchi a Quellón, también hay un compromiso de la doble vía desde Chacao. También se habló del Plan de Mejoramiento Integral de la Ruta 5, que será paralelo a la doble vía ya indicada. Otro tema es la Extensión de la losa del Aeropuerto de Mocopulli, que sigue diciéndose que es de Castro, tema aparte del que hay que tratar.

Por otro lado, se refiere al mal estado de la ruta W45 hacia Mocopulli, sugiriendo que se haga lo que hará el alcalde de Ancud, que resolvió solucionar con recursos municipales el problema de las calles en mal estado, debiera hacerse lo mismo para la comuna.

Solicita listado de proyectos Bicentenario porque los desconoce, que se enteró que tienen un 22% de avance en la provincia y además, se entera que son proyectos culturales y la alcaldesa responde que son proyectos que existen desde hace muchos años, le pusieron el nombre bicentenario. El único proyecto nuevo que podría llamarse así es el que se mencionó hace un rato, los otros son proyectos que llevan muchos años esperando.

Respecto a los hoyos va a ver cómo se puede resolver porque el riesgo es que pueda pasar algo y las posibles demandas.

La concejala Susana Vera plantea la situación de la sede de la población Jaime Ampuero que está muy deteriorada y consulta si se puede hacer algo, requiere mejoras, partiendo por la puerta. Es un espacio que también ocupa la Junta de Vecinos El Cisne.

Otro tema al que se refiere es sobre el Proyecto en el Gobierno Regional de ampliación de redes de agua potable, muro de contención y alcantarillado en Avenida Mocopulli, para 43 familias y responde la alcaldesa que efectivamente es un proyecto de más de M\$1.600.000.- beneficia a 43 familias de agua, alcantarillado y muro, ayer estuvo con el Secplan en el Gobierno Regional, hoy pasa al plenario para su aprobación.

El concejal Franco Ojeda señala que efectivamente es un proyecto que tiene larga data, se generó un comité pro adelanto que trabajó en la identificación de las casas e

involucra desde calle uno a pasaje Puchaurán, el año pasado se obtuvo el RS y la alcaldesa señala que no todos los recursos con Rs pasan a financiamiento, ocurre con el cuerpo de bomberos de la Villa Suyai que vence este año, también está en esa condición el estadio de Mocopulli, para todo eso hay que gestionar a fin de lograr el financiamiento.

La concejala Susana Vera se refiere al APR Pulutauco que ya está en ejecución, sería bueno hacer una visita con los concejales, porque ya está funcionando, proyecto exitoso, también es bueno hacer visitas de obras en ejecución y ejecutadas y la alcaldesa responde que lo va a considerar.

La concejala Susana Vera también reitera petición de Informe de calendario caminos, le preocupa porque un vecino de Culdeo dice que dos años está a la espera y la respuesta de don Alejandro fue que por el ancho no se podía, pero siempre se ha hecho y no entiende por qué ahora no se puede.

La alcaldesa agradece lo planteado, pero señala que habló con Vialidad porque el acceso de la ruta es de su responsabilidad, ellos van a ir a evaluar.

La concejala Trujillo se refiere al tema señalando que la motoniveladora llegó ayer, pero hizo dos km de mantención no más.

El concejal Cristian Barría reitera el calendario de caminos porque los vecinos preguntan y no tienen respuesta porque desconocen el calendario, el cual se ha solicitado varias veces y la alcaldesa aclara que sólo la desbrozadora trabaja todo el año, sí hay que apurar el hormigonado, el recargue y la moto antes de la llegada de las lluvias.

Por otro lado, consulta cómo va a funcionar la batea si por calendario o solicitud y la alcaldesa responde que se hará un calendario, se va a detener unos días, porque se está trabajando en el vertedero considerando que tiene vida útil hasta septiembre de este año.

La concejala Andrea Miranda sugirió informar a la comunidad esto para que sepan que están trabajando en eso y que la comunidad sepa lo que se está haciendo.

El concejal Franco Ojeda pregunta por el letrado de Los Álamos por Cuequero Abel Bahamonde en San Juan y responde la alcaldesa que ha habido algunas situaciones que han demorado el letrado, pero se hará.

También el concejal Ojeda se refiere al mejoramiento del recinto techado de los artesanos, al parecer hay unos recursos en el presupuesto para aquello, ellos tienen algunas cosas que requieren, como barandas y bodega para artesanías.

Otro tema que señala el concejal Ojeda se refiere al proyecto de agua potable Culdeo postulado al PMB, si bien es cierto la Subdere está lenta con la entrega de recursos

por el recorte de recursos para el sector público que afectó principalmente al PMU el cual da más brechas a los municipios para postular proyectos, en cambio el PMB permite postular proyectos de agua potable, asfalto y otros de la misma índole, consulta cuál es la extensión del proyecto porque hay dos comités, y responde la alcaldesa que en el próximo Concejo se va a informar al respecto y en cuanto a los recursos para la Feria Artesanal se va a hacer una reunión con ellos porque se puede ver qué temas se pueden abordar.

No habiendo más que tratar, se pone término a la reunión cuando son las 11:02 horas.

CLARA INÉS VERA GONZÁLEZ
SECRETARIA MUNICIPAL

ALEJANDRA VILLEGAS HUICHAMÁN
ALCALDESA DE LA COMUNA